



ÁLVARO NAVARRO / Nueva
York

Responsable de contenido internacional y corresponsal en
EE.UU.



El Senado aprueba a Ketanji Brown Jackson como nueva jueza de la Corte Suprema

Tres meses después desde que el jurista **Stephen Breyer** decidiera jubilarse y retirarse del cargo de juez de la **Corte Suprema de Estados Unidos**, la prensa y la sociedad de este país ha realizado numerosas quinielas sobre quien iba a ser el nuevo candidato elegido para esta instancia por el presidente de EE.UU., **Joe Biden**.

El nombre no tardó en anunciarse: **Ketanji Brown Jackson**.

Y este jueves el Senado estadounidense ha elegido a Jackson por **53 votos a favor** frente a **47 en contra**, siendo esta **la primera jueza negra en ocupar una silla en la Corte Suprema**.

Si bien en el pasado las nominaciones para juez de la Corte Suprema tenían que contar con el aval de **60 senadores (de 100)**, desde 2017 únicamente se exige una **mayoría simple (51)** gracias a la aprobación del *filibuster* para este tipo de votaciones. El *filibuster* es una herramienta política por la cual se suprime la exigencia de contar con la **aprobación de 3/5 de los senadores** para aprobar medidas de calado.

Los senadores republicanos

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |